

vigoureuse campagne contre ces fléaux estropiants: la poliomyélite, l'arthrite et le rhumatisme, et développer et consolider leurs progrès dans tous les autres domaines.

(b) Subvention pour la lutte antituberculeuse: \$3,000,000 à \$4,000,000.

Il sera enfin possible de lancer une campagne finale et décisive pour la défaite complète de la tuberculose. L'Etat fédéral versera, pour cette fin, une subvention annuelle de \$3,000,000, portée à \$4,000,000 en un certain nombre d'années.

Cette subvention aidera les provinces à intensifier leurs efforts antituberculeux, et stimulera puissamment tous ceux qui luttent depuis longtemps pour débarrasser les Canadiens de cette maladie.

(c) Subvention d'hygiène mentale: \$4,000,000 à \$7,000,000.

Dans la tension et la confusion de la vie actuelle, aucun problème d'hygiène n'est plus alarmant et plus urgent que la propagation des maladies mentales. Il faudra toutes les ressources de votre intelligence et de votre labour pour écarter ces menaces qui assiègent notre civilisation. Mais la lutte entre dans une phase nouvelle. Les subventions fédérales, qui seront portées de \$4,000,000 à \$7,000,000 dans une période de plusieurs années, permettront aux hygiénistes de sortir des limites de l'hôpital pour porter leur action préventive au sein de la population.

(d) Subvention pour la lutte antivénérienne: \$500,000.

L'Etat fédéral verse actuellement \$225,000 par an pour